

天中コミスクだより 【令和4年度のまとめ 令和5年度に向けて】

令和4年度をふりかえり

3月13日（金）に本年度、最後の学校運営協議会を開催しました。今年度は、コロナ禍でしたが、様々な行事が実施でき、少しずつコロナ前の生活に戻す年となりました。その結果、学校評価では「学校行事は楽しい」と回答した生徒は昨年度より多く、行事を楽しみにしてくれている生徒が増えました。

また、「確かな学力」を身につけるための授業改善や不登校の未然防止、安全・安心な環境づくりについて今年度の課題と改善について熟議でき、次年度につなげられる会となりました。



令和5年度にむけて



令和4年度をふりかえた後は、来年度の教育目標を熟議しました。中でも、特に、自分に自信が持てるよう、「自尊感情等の醸成」に重点をおき「夢と誇り」のある生徒を育成してまいります。

また、自ら学び、考え、行動する力と、豊かな心を育てていきます。

天王寺川中学校の学校運営協議会に 桜台小学校と鴻池小学校の教頭先生が、 新たに加わりました。

天王寺川中学校の校区にある桜台小学校と鴻池小学校の教頭先生が、今回から学校運営協議会委員として、正式にメンバーとして加わっていただきました。小学校の観点からご意見を出していただき、これまで以上に充実した話し合いが行えました。

今後、これまで以上に小学校と連携し、生徒たちの成長を組織的・持続的に進めてまいります。



安井 雅子 **水津 和雅**
(鴻池小学校教頭) (桜台小学校教頭)